

Die Projektgruppe in Bildern



Erste gemeinsame Besichtigung der einzelnen Stationen im Juli 2005 von den Mitgliedern der Projektgruppe. Im Bild Norbert F.T. Otto (Kulturverein), Hermann Berner (Museumsleiter Stadt Mössingen), Hans G. Wener (Agenda-Gruppe Wohnen-Siedlung-Landschaft), Holger Friesch (Denkmalverein)



Erläuterung der baulichen Besonderheiten des Alten Rathauses durch Holger Friesch (Denkmalverein Mössingen) im Juli 2005. Mit auf dem Bild sind Hans G. Wener (Agenda-Gruppe Wohnen-Siedlung-Landschaft) und Hermann Berner (Museumsleiter Stadt Mössingen).



Der erste Teil des Stadtrundgangs ist fertig gestellt. Gemeinsam mit Bürgermeister Fifka wird die Einweihung am 10. September 2006 begangen. Auf dem Bild: Irene Scherer, Sprecherin der Projektgruppe.



Bei der Einweihung der ersten Tafeln im September 2006 führt Hermann Berner zu den einzelnen Stationen.



Der erste Sponsor ist gewonnen!

Symbolische Übergabe des Schecks durch Mitglieder des Skatsportverein SSC Frohe Runde e.V. Mössingen im März 2007.

V. I. n. r.: Otto Belser (Agendagruppe Wirtschaft und Arbeit), Norbert F.T. Otto (Kulturverein), Hermann Berner (Museumsleiter Stadt Mössingen), Irene Scherer (Agendagruppe Wirtschaft und Arbeit, Sprecherin der Projektgruppe), Bürgermeister Werner Fifka, Herbert Binder, Josef Dames, Hans Auer, Bürgermeister a.D. (Letztere alle vom SSC Frohe Runde e.V.)

Jürgen Gersbach (Agendagruppe Wohnen-Siedlung-Landschaft) bei der Standortsuche für die neuen fertigen Tafeln im zweiten Abschnitt des Stadtrundgangs im August 2007.



Steffen Killinger (Denkmalverein Mössingen e.V.) bei der Erläuterung des Schriftzugs zum Hauserbauer und den damals beauftragten Zimmermann am Streib-Haus im Dezember 2007.



Mitglieder der Projektgruppe zusammen mit Josef Dames vom SSC Frohe Runde beim Anbringen der vom Skatsportverein geförderten Tafel „Gaststätte und Schulhaus“ in der Falltorstraße am 16. November 2007. Der zweite Abschnitt des Historischen Stadtrundgangs ist fertiggestellt. V. l.: Christina Löffler (Leiterin des Kulturamts Stadt Mössingen), verdeckt: Steffen Killinger (Denkmalverein Mössingen), Josef Dames, Norbert F.T. Otto, Hermann Berner (Museumsleiter Stadt Mössingen), Irene Scherer (Agendagruppe Wirtschaft und Arbeit, Sprecherin der Projektgruppe) und Hans G. Wener (Agendagruppe Wohnen-Siedlung-Landschaft)

Stadtführung anlässlich des Mössinger Weihnachtsmarktes am 8. Dezember 2007. Die neuen Schilder werden von Hermann Berner (Museumsleiter Stadt Mössingen) in Anwesenheit zahlreicher Mitglieder der Projektgruppe vorgestellt und mit Anekdoten bereichert.

